

校長室の窓から 68

070618 地獄のシャワーの洗礼

今日もたいへん暑く、プール開きにはうってつけの日和となりました。

1限目にプール開きの儀式を行い、その後、各学年30分ずつではありますが、順番に全校児童が入水しました。

入水のトップバッターは、1年生と6年生です。何もかも初体験の1年生に、シャワーの浴び方や準備運動等を、6年生が手ほどきしました。

本校のプールは昨年度新しく竣工したので、すべての設備が最新です。特にシャワーは、上から落ちてくるだけでなくサイドからも勢いよく水が噴き、効率よく身体を洗ってくれます。水に顔をつけるのが苦手な子供たちからは、「地獄のシャワー」と呼ばれているようです。

今日は6年生が手をつないでくれたためか、怖がりな子供も無事全員この地獄のシャワーをくぐることができました。本来なら10数えてシャワーを浴びることがルールですが、中には3も経たぬうちにすっとんで逃げていく1年生もいましたが。(笑)

くぐりぬけた後は、6年生から「できたね」「がんばったね」という言葉をかけてもらい、1年生は満足感でいっぱいの表情でした。

今日でずいぶん自信がついたことでしょう。

シャワーの後は、準備体操をして大プールの中へ。6年生におんぶしてもらったり、手をつないでもらったりしながら、どちらの学年も笑顔いっぱいの時間を過ごすことができました。



愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり